



Pièces	2 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	390A
Prix	250 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Au troisième étage sur quatre d'une résidence avec parlophone appartement à rénover dans une résidence bien habitée, un quartier très prisé et commerces à pied. Aujourd'hui configuré en un deux pièces confortable, il dispose d'un spacieux séjour de 30 m2, accès sur la terrasse avec un bel aperçu mer. Il est tout à fait transformable en trois pièces avec l'emplacement de la cuisine équipée au regard du séjour. Climatisation dans le salon et volets électriques, alarme. Ravalement voté et quasi payé. Possibilité d'acheter un garage dans la résidence.

On the third floor out of four of a residence with intercom, apartment to renovate in a well-inhabited residence, a very popular area and shops within walking distance. Today configured as a comfortable two-room apartment, it has a spacious living room of 30 m2, access to the terrace with a beautiful view of the sea. It can be completely transformed into three rooms with the location of the equipped kitchen overlooking stay. Air conditioning in the living room and electric shutters, alarm. Renovation voted and almost paid for. Possibility of purchasing a garage in the residence.

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com

www.maisonsetappartements.fr



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com